



Einladung

„Mit Farbe Licht ins Dunkel bringen“

Antje an der Spree
und der Evangelische Kirchenkreis Berlin Stadtmitte
laden Sie herzlich zu einer ganz außergewöhnlichen Ausstellung ein.

Es werden **bemalte Säрге und Urnen** zu sehen sein,
außerdem **Skulpturen und Bilder** zum Thema Vergänglichkeit.

Vernissage: Mittwoch, 27.10., um 16.00 Uhr
auf dem Friedrichwerderschen Kirchhof in Berlin Kreuzberg

Bergmannstrasse 42

Im Mausoleum Spinn

Die Ausstellung kann bis zum 27.11.10 besichtigt werden

Herzlichst Antje an der Spree